
北京市安全生产监督管理局 协办

首首都都
安安安安安安安安安安安安安全全全全全全全全全全全全全之之之之之之之之之之之之之星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星星

详详见见第第88版版

“减一些事故，少一些哭声”
———记北京金隅集团有限责任公司安保部安全工程师李春支

■本期关注
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详见第10版

垃圾分类 想说爱你不容易

蔡奇在参加海淀团审议时强调

■■本本期期视视窗窗

政协委员建议给北京生活垃圾处理立法

标题新闻：□最高检：依法严惩黑恶势力犯罪 形成压倒性态势 □七部门发文促核准对外投资资金真实去向 引导“走出去”健康发展

本报讯 昨天上午， 市委书
记蔡奇代表来到海淀代表团， 与
大家一起审议政府工作报告。

海淀团代表多、 规模大。 大
家以举手的方式 “抢 ” 发言 。
“要用新经济视角理解中关村 ，
聚集全市力量建设科学城。” 王
小兰 “抢” 到第一个发言机会。

她 快 人 快 语 ， 一 口 气 提 了 三
条建议。 代表们审议热情高涨，
有人数次举手， 主持人不时向未
被点到的人表示歉意。 72岁的段
淑珍来自街道社区， 她建议分类
施策改造棚户区， 表示要退而不
休， 发挥余热。 蔡奇幽默地说，
您是 “70” 后， 正当年。 话音一

落， 引起全场会意的笑声。 代表
们精神饱满， 三个半小时内， 先
后 有 17位 代 表 就 全 国 科 技 创
新 中 心建设 、 提高医疗卫生服
务能力、 缓解交通拥堵等全市重
点工作， 坚持问题导向， 有针对
性地提出意见建议。 蔡奇对每一
位代表的发言都当即回应， 深入

交流。
蔡奇说， 听了大家的发言，

感 受 到 了 一 种 激 情 和 活 力 ，
更感受到了一种创新基因和实
干 精 神 。 从 疏 解 功 能 谋 发 展
背景看， 减量发展是特征， 创新
发展是出路而且是唯一出路 。
从 构建现代化经济体系 、 推动

高质量发展看， 科技创新是推动
经 济 发 展 质 量 变 革 、 效 率 变
革 的 动力源泉 。 从北京自身禀
赋看， 丰富的科技智力资源 ，
是首都发展优势所在 、 依托所
在。 抓创新就是抓发展 ， 谋创
新就是谋未来。

(下转第３版)

坚持把创新作为引领发展的第一动力

昨天， 市十五届人大一次会
议举行首场新闻发布会， 主题为
“老城提升”， 包括发展质量、 环
境质量和生活品质的提升。 东城
区、 西城区、 市商务委、 市园林
绿化局相关负责人出席发布会并
介绍了相关情况 。 新闻发布会
后 ， 记者 “围堵 ” 东城区委常
委 、 常务副区长陈之常继续采
访。 （相关报道详见第3版）

本报记者 于佳 摄影报道

围 访


